



Die Organisation des Kreismusikfests startet in den Endspurt

Noch knapp 8 Wochen bis zum Kreismusikfest. Das Orga-Team mobilisiert nochmals alle Energien!

Am vergangenen Donnerstag haben wir alle Vereine und sonstige Beteiligten zu einem Infoabend eingeladen. Dabei gab es unter anderem einen Überblick über das Programm und den allgemeinen Ablauf.

Wir haben auch die einzelnen Arbeiten während des Festes vorgestellt. Das geht vom Essensausträger, den Würstlesbratern über die Security im Zelt bis hin zu den Einweisern beim Umzug. Jeder Job ist beschrieben und wird den einzelnen Helfern zugewiesen.

Natürlich müssen auch die letzten Vorbereitungen für den Gesamtchor und den Umzug getroffen werden. Alles wird detailliert geplant und in Arbeitsplänen und Checklisten festgehalten.

Und bei wem laufen im Hintergrund die Fäden zusammen? In unserem KMF-Ausschuss, der auf dem folgenden Bild zu sehen ist. Von links nach rechts: Theresia Haaga, Alice Vollmayer, Dagmar Moll, Katrin Burgmayer, Jonas Striebel, Marwan Chartouni, Verena Huber, Christian Neff, Ilse Fessler, Martin Striebel und Uwe Brucker. Auf dem Bild fehlen: Wilfried Maier, Wilfried Huber



Rückblick Serenadenkonzert

Das letzte Special aus unserem Jubiläumsjahr vor der Sommerpause war die Sommerserenade.

Das Wetter war ideal und der Zuspruch aus Rottenacker und den umliegenden Gemeinden war groß. Familie Walter, die ihre Neumühle als Location zur Verfügung gestellt und sich auch um die gesamte Verpflegung gekümmert hatte, musste noch viele zusätzliche Tische aufbauen, damit alle einen Platz fanden.

Bei Bier, Aperol und leckerem Essen konnte das Publikum von Biene Maja über Elvis und Michael Jackson bis hin zur Vogelwiese ein abwechslungsreiches Programm genießen.

Es war ein sehr gelungener Abend und hat damit einen zusätzlichen Höhepunkt im Jubiläumsjahr gesetzt.

Unsere Register im Verein

Heute stellen wir Euch zwei echt starke Register vor: Die Trompeten und die Saxophone.

Von weichen Klängen und schmetternden Tönen – alles kann man von unserem Trompetenregister erwarten. Denn die Mädels und Jungs sind so flexibel, dass Sie je nach Klanganforderungen auch mal ihr Flügelhorn auspacken.

Die vordere Reihe von rechts nach links: Carina Lämmle, Julia Walter, Nadine Lehmann und Stefanie Renz. Auf dem Bild fehlt: Alina Walter.

In der hinteren Reihe von rechts nach links: Jonas Striebel, Jannik Maier, Benjamin Schilling, Ulrich Hipper, Wilfried Maier, Lukas Walter und Jeremias Kramer. Es fehlen Julian Braungardt und Michael Striebel.



Genau genommen besteht das Saxophonregister aus verschiedenen Instrumenten: Das hohe Altsaxophon, das sonore Tenorsaxophon und das tiefe Baritonsaxophon bilden unseren ausgewogenen Sax-Satz. Dadurch ist dieses Register eine echte Klangbereicherung für das gesamte Orchester.

Von links nach rechts: Stefanie Gemmi, Miriam Moll, Laura Schönle, Noah Burger, Simon Schacher, Michaela Munding, Sabrina Schnitzer und Marlies Erne. Ergänzt werden sie durch Elke Schweikert und Marwan Chartouni, die auf dem Bild nicht zu sehen sind.



Schulstraße 3
89616 Rottenacker

[Abmelden](#)

www.kmf2025.de
info@kmf2025.de

